

キューバ友好円卓会議の活動に対していつもご協力をいただき、ありがとうございます。キューバに関する情報と円卓会議の活動報告・予定を随時、みなさまにお届けします。「サルー！」とは「乾杯！」という意味。ゲバラの命日に創刊です

来年1月24日にキューバ革命50年記念のイベント

キューバ革命が成立したのは1959年1月1日でした。したがって、2009年1月1日でキューバ革命50年を迎えます。これを記念して、円卓会議は、キューバ革命の意義や、革命後のキューバが世界の中で果たしてきた役割、革命50年にして到達した成果を明らかにし、この国の今後を展望するフォーラムを開くことにしました。それも、堅苦しい議論の場にせず、トーク、音楽、写真展示など文化的な催しも加えた多彩で楽しいイベントにしたいと、ただいま中身を立案中です。中身が固まり次第お知らせしますが、どうかご期待ください。

イベントの日時は2009年1月24日(土)の午後から夜にかけて、会場は東京・中野区の「なかのZERO」小ホールを予定しています。

ハリケーン被害救援募金にご協力ください

8月から9月にかけて中米のカリブ海で相次いで発生した巨大ハリケーンで、キューバは大きな被害を受けました。農業と住宅の被害がとくに深刻とのことです。

9月22日付の朝日新聞は、ロサンゼルスからの報道として「キューバ農業省がまとめた被害状況などによると、9月に島を横断した『アイク』で7人が死亡。8月に上陸した『グスタフ』と合わせ、全国でパナナ畑約5万3千ヘクタール、サトウキビ畑約15万6千ヘクタールが浸水などの被害を受けた。主力産品であるタバコやコーヒーの打撃も大きい。住宅は約32万棟が全半壊、被害額は50億ドルと推計されている」と伝えています。キューバとキューバ国民が受けた打撃の大きさがしのばれます。

そこで、キューバの人々との友好・連帯を目指す円卓会議としても、これらの被害に対する救援募金を行うことを決めました。郵便振替用紙を同封しましたので、どうかご協力ください。



全国に甚大な被害をもたらしました



アレイダさんの講演を収録したDVDができました



5月17日の明治大学でのフォーラム

キューバ革命の英雄、チェ・ゲバラの長女で小児科医のアレイダ・ゲバラさんが、アレイダ・ゲバラ招聘実行委員会の招きで5月14日に来日し、2週間にわたって全国各地で講演しました。

東京では、5月17日に明治大学リバティータワーで、円卓会議の主催で「キューバ友好フォーラム アレイダさんが語る 父チェ・ゲバラのこと キューバ医療のこと」が開かれました。会場は超満員となり、急ぎよ第2会場を設けたほどの盛況でした。そして、アレイダさんの熱意溢れる講演は聴衆に深い感動を与えました。

円卓会議としてアレイダさんの講演の全容を収録したDVDを制作しました。会場でアレイダさんの講演を聴いた方は、このDVDで再びあの感激を味わってください。会場に来られなかった方は、このDVDでアレイダさんの声に耳を傾けてください。

希望者に1500円(送料込み)でお分けします。購入を希望される方は、同封の郵便振替用紙でお申し込みください。入金が確認され次第、発送させていただきます。